

## ブロックマッチ

延期になっていたブロックマッチが、9月2日(火)に行われました。結団式で士気を高め、三年生を中心として、夏休み中は応援準備に取り組んできました。ブロックの仲間と一致団結し、この日はドッチボールで対決しました。

テンポが速いボール廻しで、白熱した試合が繰り広げられ、僅差で白鷹ブロックが勝ちました。両ブロックとも、よく声を掛け合い、精一杯の応援をして盛り上がりました。また、生徒会やブロック長・副ブロック長が、一学期から時間をかけて準備をし、運営も行いました。これから運動会に向けて、ブロック活動が本格的に始まります。学年を超えてブロックメンバーと交流や助け合いを行いながら練習し、最高の運動会を自分たちでつくりあげてほしいと思います。

3年 赤龍ブロック 奥岡 純佳

ブロックマッチのドッチボールで私はたくさんの人と関わることができました。実行委員のメンバーや担当の先生方に支えられ、同じチームのみんなとも協力しながらコミュニケーションをとることができました。まだまだいたらぬ点があり、反省するところがあったので、次の機会には満足できるようなものにしていきます。



3年 白鷹ブロック 奥野 さくら

今年度初めてのブロックマッチで、チームのみんなと活動することがとても新鮮で、うれしかったです。副ブロックリーダーとして、最高学年として、ブロックのメンバー全体を見て、声を掛けたり、誘導したりすることができました。自分にはまだできていないことも多いので、運動会練習や運動会当日に向けて改善していきたいです。



## マナー研修・職場体験学習 (2年生)

9月8日(月)~12日(金)に、(株)キャップから講師を迎えてのマナー研修と10カ所の事業所での職場体験学習を行いました。マナー研修では、職場体験学習をするにあたり、社会人としての基本行動、マナー、言葉遣いについて講義をしていただきました。4日間に渡る職場体験学習では、生徒達は多くの体験から「働くとは何か?」を考え、保護者の皆様への感謝も大きくなったはずですよ。今後の成長に期待しています。



坪田 睦生

僕はローソン伊予中山店と、花の森ホテルに職場体験に行きました。どちらもお客さんとの距離が近く、コミュニケーションの大切さや挨拶の意味、礼儀やマナーなどについて詳しく知ることができました。初対面の方と作業することもありましたが、しっかり協力することができ、地道な作業の重要性についても学びました。貴重な体験ができました。



城山 信

僕が職場体験学習で体験したことは郵便局での受付対応です。受付対応では、担当の方に助けていただきながら仕事をすることができました。しかし振り返ってみると、受付に挑戦する前に教えてもらった「元気良く明るく」対応するということができていなかったと反省もあります。職場体験で学んだことや反省を生かして、中学校での成長につなげていきたいです。